
Séance du 5 juin 2024 
 

 
École Philippe-Morin 

Procès-verbal du conseil d’établissement 
18h30 

 
Liste des membres  Présent Absent 

Parents : Mme Isabelle Fortin-Lemaire X  
Mme Marie-France Bodet X  
Mme Vanessa Branco X  
Mme Hermine Ngueng X  
M. Hocine Bouda x  
Mme Aurora Betancourt (substitut)  X 
Mme Anouk Achim (substitut) X  

Personnel : Mme Patricia Séguin X  
Mme Marie-Ève Beauséjour X  
Mme Anik Lefebvre X  
Mme Stéphanie Plourde X  

Membre de la communauté :    
Direction : Mme Nancy Benoit X  

 
 

1. Ouverture de la séance et vérification du quorum 
Après vérification du quorum, ouverture de la séance à 18h34 
 
1.1 Nomination de la secrétaire 
Mme Isabelle Fortin-Lemaire sera la secrétaire. 

 
Proposée par Marie-France Bodet, appuyée par Mme Anouk Achim 
Résolution CÉ-116-24-06-05-1 
Adoptée à l’unanimité. 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
La présidente fait la lecture de l’ordre du jour.   
 
Proposée par Mme Marie-Ève Beausejour, appuyée par Mme Anouk Achim 
Résolution CÉ-116-24-06-05-2 
Adoptée à l’unanimité. 
 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 15 mai 2024 

 
Proposée par Mme Marie-France Bodet, appuyée par Mme Hermine Ngueng 
Résolution CÉ-116-24-06-05-3 
Adoptée à l’unanimité. 
 
4. Question du public 
Aucune 
 
5. Mot de la présidente 

- Coup de chapeau aux élèves et à Mme Mélanie pour le beau spectacle de danse 
- Merci à toute l’équipe école pour la belle année 

 
6. Mot de la direction 

- Merci à chacun de vous pour votre présence en ce dernier CÉ de l’année et pour votre 
implication active. 

- Les élèves poursuivent les dernières évaluations de l’année.  Plusieurs activités spéciales 
prennent place jusqu’au dernier jour d’école.   

- Merci à Mme Achim et aux parents pour l’organisation et leur participation à la vente de 
garage qui a lieu samedi dernier.  C’était formidable de voir la convivialité entre les 
parents, les enfants présents et nos visiteurs.   

- Suivi projet cour d’école :  Des rencontres de planification en collaboration avec le CSSMB 
ont eu lieu et un plan d’aménagement est en cours.  Les coûts sont estimés à 150 000$. 

- Bonne fin d’année à tous et encore une fois merci ! 
 



 
7. Plan Santé et bien-être (D) 
Mme Benoit présente les modifications les plus récentes apportées au document.  Des liens 
contenants des ressources et des informations ont été ajoutés.  Entre autres pour le personnel 
des écoles, on retrouve une formation en lien avec les violences sexuelles.   
 
Proposée par Mme Marie-Ève Beauséjour, appuyée par Mme Marie-France Bodet 
Résolution CÉ-116-24-06-05-4 
Adoptée à l’unanimité. 
   
 
8. Code de vie de l’école (D) 
La direction présente le code de vie de l’école pour l’année 24-25.  Découlant du nouveau système 
de gestion des comportements appelé soutien aux comportements positifs (SCP), ou y retrouve 
une matrice comportementale qui décrit les comportements attendus selon chaque aire de vie.   
 
Proposée par Mme Marie-Ève Beauséjour, appuyée par Mme Anouk Achim 
Résolution CÉ-116-24-06-05-5 
Adoptée à l’unanimité. 
 
 
9. Frais chargés aux parents 24-25 (D) 
La version finale des listes a été envoyée par courriel aux membres.  Il a été décidé de conserver 
le prix le plus bas des agendas scolaires.  L’école assumera la hausse des prix.  
 
Proposée par Mme Hermine Ngueng, appuyée par Mme Anouk Achim 
Résolution CÉ-116-24-06-05-6 
Adoptée à l’unanimité. 
 
 
10. Budget initial (D) 
Mme Benoit présente les documents du budget annuel 24-25.  
Plusieurs montants accordés par le MEQ cette année ont été reporté tel quel.  Les sommes 
réelles ne sont pas encore connues.  On peut supposer que le statut quo sera privilégié et que 
les sommes seront sensiblement les mêmes.  Toutefois, il est à noter qu’un montant destiné à 
l’aide à la classe est bien présent.   
 
Proposée par Mme Isabelle Fortin-Lemaire, appuyée par Mme Marie-France Bodet 
Résolution CÉ-116-24-06-05-7 
Adoptée à l’unanimité. 
 
 
11. Don du club optimiste (A) 
Le Club optimiste remet une somme de 1000$ à notre école.  Nous les remercions du fond du 
cœur pour leur contribution durant tant années. 
 
Suggestion d’utiliser cette somme pour l’achat de matériel scolaire pour les élèves dans le besoin. 
 
Proposée par Mme Anouk Achim appuyée par Mme Hermine Ngueng 
Résolution CÉ-116-24-06-05-8 
Adoptée à l’unanimité. 
 
 
12. Point du service de garde 
 
12.1 La journée pédagogique du 28 février sera consacrée à du travail collaboration entre les 
membres du personnel incluant le personnel du SDG.  Le service de garde sera donc fermé. 
 
Proposée par Mme Anouk Achim, appuyée par Mme Patricia Séguin 
Résolution CÉ-116-24-06-05-9 
Adoptée à l’unanimité. 
 
12.2 Mme Stéphanie présente les tarifs et frais SDG 24-25 
 
Le conseil d’établissement approuve le tarif pour un élève ayant un statut régulier au service de 
garde selon l’indexation au 1er juillet 2024 prévue par le ministère de l’éducation du Québec 



 
Proposée par Mme Marie-France Bodet, appuyée par Mme Isabelle Fortin-Lemaire 
Résolution CÉ-116-24-06-05-10 
Adoptée à l’unanimité. 
 
13. Point du personnel 
 
Mini-marathon lundi prochain pour le préscolaire, 1ère et 2e année (2e édition) 
12 juin parade d’ouverture en pm, 18 épreuves sportives, entre les 2 différentes épreuves 
compétitives dans toutes les sphères (académiques, …) 
20 juin clôture des olympiades, remise de médailles, élection d’olympien et olympienne de 
l’année 
Activité récompense vendredi (surprise pour les élèves). 
19 juin bal des finissants 
 
14. Divers 

 
- Vente de garage 225$ de profit (table 140$ + hot-dogs 85$) 
- Air climatisé avec la fabrique à projet : à venir 
- Mme Bodet propose que le CÉ ou l’école offre aux parents qui aimeraient se présenter 

au CÉ mais ont des enjeux de gardiennage un budget pour payer une gardienne 
- Mesures incitatives pour inciter les parents à s’impliquer dans l’OPP 

 
15. Levée de l’assemblée à 20h14 
 
Proposée par Mme Marie-Ève Beauséjour, appuyée par Mme Marie-France Bodet 
Résolution CÉ-116-24-06-05-11 
Adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
 
____________________________                               ___________________________ 
Isabelle Fortin-Lemaire, présidente                              Nancy Benoit, directrice                       


